



En reunión con el director regional del Serviu Araucanía, José Luis Sepúlveda

## Alcalde Helmuth Martínez gestiona apoyo para comités de vivienda en Serviu Araucanía

Con el objetivo de avanzar en el sueño de la casa propia para cientos de familias, el alcalde de Carahue, Helmuth Martínez Llancapán, se reunió con el director regional del Serviu Araucanía, José Luis Sepúlveda. En el encuentro, el edil estuvo acompañado por representantes de tres comités habitacionales de la comuna: Fernando Aillapán (Tierra Nueva), Luz Herrera (Las Hortensias) y Verónica.



Durante la reunión, los dirigentes expusieron sus inquietudes y destacaron que ya cuentan con proyectos habitacionales gestionados a través de la EGIS Municipal. Sin embargo, recalcaron la necesidad de apoyo por parte del Serviu para concretar el anhelado acceso a la vi.

El alcalde Martínez reafirmó su compromiso con las familias de que esperan una solución habitacional y valoró la disposición del Serviu para atender sus requeri-

mientos. “El acceso a una vivienda digna es un derecho de todos los chilenos. Estamos aquí para apoyar a la gente de Carahue en este desafío de avanzar en habitabilidad rural, donde han trabajado intensamente junto al Municipio. Tenemos proyectos y hemos solicitado al Serviu un equipo de prefactibilidad para evaluar terrenos y construir viviendas. Siempre estaremos para agilizar gestiones y acompañar a la

comunidad en sus legítimas aspiraciones”, señaló la autoridad comunal

Por su parte, el director regional del Serviu, José Luis Sepúlveda, revisará cada caso para buscar alternativas que permitan destrabar los procesos y acelerar la construcción de las viviendas.

Esta gestión se suma a las diversas acciones que el municipio ha impulsado para

mejorar la calidad de vida de los habitantes de Carahue, fortaleciendo el trabajo en materia habitacional.